



OPÉRATION HEXAGONE

UN FINANCEMENT PARTICIPATIF POUR NOTRE PREMIER JEU DE CULTURE GÉNÉRALE

L'association « Les Jeunes IHEDN » lance son tout premier jeu de culture générale sous la forme d'un financement participatif. Un produit intergénérationnel sur les thématiques de défense, de sécurité, de mémoire et de citoyenneté. Ce jeu de société sera disponible en précommandes en ligne à partir du 16 octobre sur la plateforme HelloAsso. Les bénéfices seront reversés au Fonds de dotation du Bleuet de France.

>>>>>>>>

<<<<<<<<<

L'association est fière de vous présenter son premier jeu de culture générale nommé : « OPÉRATION HEXAGONE ». Ce jeu de société a vocation à toucher un large public et a été pensé dès le départ sous le format de jeu de plateau pour favoriser le partage et la transmission des connaissances. Son ambition s'inscrit pleinement dans l'axe d'action et d'engagement des « Jeunes IHEDN » en sensibilisant les joueurs aux thématiques de défense, de sécurité, de mémoire et de citoyenneté.

Les joueurs incarnent de jeunes agents de renseignement dans la dernière phase de leur formation. A eux de défier leurs adversaires à l'aide de leurs connaissances. Géopolitique, force, gouvernement, culture, économie et technologie, ils devront miser sur leurs expertises pour avancer et user de stratégies pour gagner les badges de renseignements des thématiques qu'ils maîtrisent le moins. Le premier joueur à valider le niveau d'habilitation maximal pourra se rendre au centre du plateau pour gagner la partie. Attention cependant aux pièges qui seront tendus par les autres agents, il n'y a qu'une place à prendre au cœur de l'État-major.

Ce jeu permet d'apprendre tout en s'amusant, grâce aux compléments d'informations proposés sur toutes les cartes. Véritable ressource pédagogique à partir de 15 ans, avec plusieurs niveaux de difficultés, de petit mousse à grand général.

Un exemplaire vous sera proposé à partir de 39€ (prix public) et des contreparties exclusives vous permettront d'approfondir l'expérience. Vous pouvez également nous contacter directement pour des commandes plus importantes (Ex : cadeau d'entreprise, centre de formation). La campagne débutera le 16 octobre et prendra fin le 24 décembre, pour une livraison estimée en février 2024. Le lien en bas de page vous donnera accès à toutes les informations sur cette opération éducative et solidaire.

À propos : « Les Jeunes IHEDN » est une association de loi 1901 créée en 1996 dans l'optique de sensibiliser les jeunes aux questions d'engagement, de sécurité et de défense et de leur donner un espace de réflexion et d'expression pour s'interroger et comprendre les différents versants de ces thématiques. Forte de sa notoriété, l'association, reconnue d'intérêt général, est devenue aujourd'hui la première référence associative de jeunes sur les questions de défense et de sécurité en Europe, et est placée, depuis plusieurs années, sous le prestigieux double parrainage du Ministre des Armées et du Chef d'état-major des armées.

Contact presse :

operation-hexagone@jeunes-ihedn.org

Pour participer :

www.jeunes-ihedn.org/operation-hexagone